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马德里竞技点球险胜埃因霍
温， 连续3个赛季打进欧冠8强，
尽管取胜的方式不那么令人信服
（这是欧冠历史第一次淘汰赛两
回合常规时间都打成0∶0）， 但你
不得不承认马竞已经是欧洲顶级
豪门， 他们的成绩足够耀眼。

埃因霍温在两个回合的比赛
中对马竞都限制得很好， 从实力
上说荷兰人不及西甲劲旅， 但科
库的防守反击战术非常成功， 马
竞没有得到太好的机会， 而埃因
霍温却曾击中过马竞的门柱。 马
竞这样的球队， 不怕皇马、 巴萨
这种压出来打的队伍， 怕就怕同
样踢防反的球队。 好在马竞拥有
欧洲最为强大的防线， 运气也在
他们一边。

当比赛拖入到点球大战时 ，
命运就交给了上帝， 没有人可以
帮你， 只能听天由命。 马竞和埃
因霍温打出了一场高水平的点球
大战 ， 前7轮双方都弹无虚发 。
实际上两队的门将表现也很出
色， 数次都碰到皮球或者判断对
方向。 第8轮埃因霍温纳尔辛格
主罚之前， 马竞主帅西蒙尼似乎
“预感” 到了什么， 阿根廷人开
始狂躁地 “煽动” 主队球迷， 卡
尔德隆球场的嘘声最终压倒了纳

尔辛格， 埃因霍温球员最终将点
球砸在横梁上， 断送了荷甲球队
的欧冠之路。 西蒙尼的伎俩再一
次 “得逞”， 当科库在场边绅士
般等待比赛结果的时候， 西蒙尼
更像是一名场上的球员， 用他的
一切手段去赢得了胜利。

做球员时， 西蒙尼就可谓是
“诡计多端”， 1998年世界杯 “计
赚” 贝克汉姆的 “假摔” 至今令
人难忘。 做了教练以后， 西蒙尼
把自己球员时代那种强悍和智慧
并存的风格带给了自己的球队 ，
并把马德里竞技这支本来处于中
游的球队带到了西甲的巅峰。 西
班牙锋霸科斯塔在转会到切尔西
后发挥不稳， 甚至屡屡与对手发
生争执， 吃牌不断。 当年科斯塔
在马竞时， 是最能贯彻西蒙尼足
球风格的人， 作为一名前锋， 很
多后卫都嫌科斯塔踢球 “太脏”。
到了英超， 英格兰足球的特点不
允许有那么多小动作和挑衅， 科
斯塔的用武之地也就没有了。 当
然， 西蒙尼的球队并不只是靠这
些 “歪门邪道” 获胜， 西蒙尼为
马竞打造了最为坚固的防守体
系， 看上去他们的后卫个人能力
都不是很强， 但组合到一起却成
为一道坚硬的屏障。

就像一句著名的广告语———
你可以讨厌我， 但不能忽视我的
存在。 西蒙尼又一次靠独特 “气
质” 取胜， 当教练的性格成为球
队的性格， 那么这支球队往往会
走得更远。

气质的胜利

西蒙
尼激情庆
祝晋级

新华社电 有 “神塔 ” 之称
的瑞典球星伊布拉希莫维奇， 一
句玩笑话引来 “神回复”。 对他
那番 “埃菲尔铁塔应该换成我的
塑像” 的狂言， 巴黎地标的官方
推特说： “这儿景色不错， 但我
才是铁塔！”

13日的法甲第30轮比赛中 ，
伊布一人独进4球， 助巴黎圣日
耳曼队客场9∶0大胜积分垫底的
特鲁瓦队， 提前八轮卫冕冠军。
赛后对着电视转播镜头， 这位经
常口吐莲花的高大前锋显然抑制
不住好心情 ， 眉飞色舞地说 ：
“要是他们肯拿我的塑像替换埃

菲尔铁塔， 我就留在巴黎圣日耳
曼。 我保证说话算话！”

于是， 同样很 “会玩” 的埃
菲尔铁塔官方推特14日晚回应
道：“伊布、大巴黎，我喜欢你的幽
默，确实，从这儿看巴黎，景色是
如此美丽……但，我才是铁塔！”

34岁的伊布2012年自意甲豪
门AC米兰队转会巴黎， 合同到
本赛季结束时到期。 将近四年的
时间里， 伊布共踢进101粒法甲
入球， 本赛季联赛中已为 “大巴
黎” 出场24次、 攻入27球， 在射
手榜上遥遥领先， 比第二名卡瓦
尼的进球数多了将近一倍。

无论四川队拿不拿总冠军 ，
下赛季都不会再有 “邓哈哈奇
迹” 了。 当然这与疯传的下赛季
CBA要取消 “三外援” 没什么关
系， 事实上排名靠后的球队， 依
然可以享受这个政策。 那为什么
还会说， 下赛季不会有球队倚仗
“邓哈哈” 复制四川奇迹了？

细看本赛季排名最后的五支
球队 ， 分别是佛山 、 八一 、 天
津、 吉林和江苏同曦。 八一队依
然与此话题无关， 吉林队和天津
队则必须考虑到他们的经济实
力， 以四川队本赛季签下 “邓哈
哈” 的成本， 吉林队几乎压根儿
不会考虑， 曾经因为 “三外援”

受益的天津队也很难咬牙， 毕竟
哈达迪的工资远非当年的阿巴斯
能比， 而且天津俱乐部至少在现
阶段也没太考虑为成绩 “疯狂”
一回。 这样算下来， 就只剩下佛
山和同曦了。

你当然可以相信， 这两家民
营俱乐部都有爽一下的冲动 。
“邓哈哈” 固然很好用， 但今年
四川队能进总决赛， 地球人都知
道是因为他们身边还有一圈好
手。 孟达不必说了， 王汝恒如果
不是因为合同， 现在在山东队也
是主将， 贾诚入选了国奥队， 张
春军在浙江队当年就是主力， 再
加上吴楠、 于澍龙……如果是佛

山队， 大家只能想到鞠明欣和任
骏威； 如果是同曦队， 你首先想
到的冯欣可能还跟邓特蒙位置重
叠……显然对于这几支球队来
说， 国内球员水平的不足是难以
再现 “邓哈哈奇迹” 的关键。

至于说 “邓哈哈” 下赛季还
能掀起多大的动静， 不被看好还
有一个重要原因： 四川队本赛季
在哈达迪身上的投资回报颇丰，
再考虑到如今CBA想找个优秀大
个子外援太难， 他们有没有可能
继续砸钱续签哈达迪？ 只要那样
做， “邓哈哈” 自然就会解体，
其他球队再想借力就成为空谈。

（孟晓琦）

在 “互联网+” 的
大背景下， 怎样才能做

好体育产业这块蛋糕？ 东城区体
育局副局长马力近日表示， 一方
面要因地制宜增加群众参加体育
健身的场地， 满足群众对体育运
动的需求； 另一方面要重视场馆
需求 ， 结合互联网产生的大流
量， 拉动体育场馆的附加值。

去年， 国务院印发了 《关于
加快发展体育产业促进体育消费
的若干意见》， 《意见》 中提出
“到2025年中国的体育产业要达
到5万亿” 的目标。 国务院46号
文件包括六条主要任务， 其中一
条是 “改善产业布局和结构 ”。
体育产业与老百姓的健康密切相
关， 现在场地数量少， 如何能满
足老百姓的需求？ 在不久前举办
的首届互联网+体育行业创业大
赛上， 东城区体育局副局长马力
指出， 在目前我国大城市及中心
城区寸土寸金的环境下， 再建大
型体育场馆并不现实， 只能因地
制宜增加群众体育健身场地， 通
过学校体育场地的开放， 公园绿
地的开发， 地下空间的利用等方

面来解决。
对于如何实现这些场地的开

放利用， 马力认为， 开放学校体
育场馆需要把免责和设备资金投
入两个问题解决好； 在公园绿地
开发利用方面， 可以种植专业运
动草坪供百姓健身； 此外还可以
腾出地下空间， 利用楼层平台的
空间就近为社区老百姓提供一些
配套设施， 以及多建一些健身步
道， 让百姓有一个晨练与晚练的
场所。

应该怎么做好体育场馆的互
联网+？ 马力首先分析了目前互
联网产业的常态做法： “互联网
的两个方面 ， 一个线上的是流
量， 一个线下的是人群， 如果互
联网的流量加上场馆的人群， 那
能量就大了。 我们很多人都在这
个方面做事 ， 这肯定是对的 。”
不过他认为目前互联网企业往往
重视移动端的开发， 而忽略了场
馆的需求， 他说： “我们做体育
产业 ， 一定要是互联网+场馆 ，
这就等于是大流量， 才能产生附
加效应， 才能把场馆的附加值充
分拉动起来。”

■我看CBA

增加场地利用方式 拉动场馆附加值
东城探讨“互联网+体育产业”

“邓哈哈奇迹”下赛季难复制

巴黎地标回复伊布：

这儿景色不错 但我才是铁塔

本报讯 巴萨这几年一直都
顺风顺水， 球队的成绩令全世界
的球队都嫉妒， 但也有一个幸福
的烦恼： 球队夺得奖杯， 就意味
着俱乐部要给球员发奖金了， 如
果巴萨本赛季再次重演三冠王的
奇迹， 俱乐部将产生5500万欧元
的赤字。

据悉， 巴萨俱乐部的预算中
只给夺得西甲冠军准备了2500万
欧元的奖金， 其它的奖金都会变
成赤字。 巴萨上赛季的三冠王以
及世俱杯奖金3000万欧元都没有

发放， 而如果本赛季再夺得三冠
王， 巴萨又要支付5000万欧元的
奖金。 8000万减掉预算中的2500
万欧元， 俱乐部还得去找5500万
欧元的资金来发放奖金。

巨额的奖金对巴萨的财政是
巨大的负担， 眼下巴萨俱乐部正
竭尽全力开源节流。 在建设新的
诺坎普球场之前， 巴萨俱乐部必
须将负债额度降低到 1.28亿欧
元， 然而接下去球员们夺得的一
个个奖杯， 会让巴萨的债务变得
越来越重。 （伊万）

巴萨夺冠太多没钱发奖金


